

ECOS DEL DIA

Los ministros de Estado, agobiados de calor, y agobiados tambien con las interpe-

Viajes, baños y hospedaje lo que el presupuesto en forma de viático, lo que hace singularmente blandas y cómodas las vacaciones ministeriales.

Los ministros vienen a darse baños de mar, y nada más: durante uno o dos meses son para nosotros simples huéspedes que vienen a divertirse, a matar el tiempo, y que no piensan un momento en ser huéspedes útiles.

Y sin embargo, bien podrían, con un poco de amor al país, al trabajo y a su propia reputación, encontrar en Valparaíso aquí y fecondo campo de estudios que hacer y de obras que realizar.

El ministro de Hacienda se encuentra ya entre nosotros.

¡Qué hermosa oportunidad para que examine por sí mismo los considerables problemas aduaneros, por ejemplo, que son los problemas capitales para las finanzas de la República.

Hasta la organización interna de las oficinas de aduana están muy lejos de haber llegado, no a la perfección, pero ni siquiera a un estado conveniente y aceptable.—Nunca la administración de las aduanas había provocado tantas resistencias, tantas protestas, tantas causas judiciales aun, como ahora.

Si el ministro de Hacienda quisiera internarse un poco en esa revuelta estension, encontraría más de una útil reforma que hacer. No sería cuerdo pedir al señor Perez de Arce medidas trascendentales: no está preparado para ello. Pero el señor Perez de Arce es un hombre de un oficio aceptable, y es precisamente a la organización interna, a los asuntos domésticos por decirlo así, de las oficinas, a lo que llamamos su atención.

Por otra parte, el Ministro de Hacienda ha ocupado no hace mucho tiempo un puesto importante en las aduanas, y está en situación de conocer personalmente lo que en ellas pasa y lo que necesita de reforma.

Es hasta cuestión de delicadeza y de pundonor para los ministros hacer que sus vacaciones no se hagan sentir únicamente por un recargo en el presupuesto.—Ya que vienen a Valparaíso, donde están los resortes más importantes de la máquina administrativa, conviene a ellos y conviene al país que tomen algún empeño para dejar señalado su paso aquí con alguna medida útil.

En pos del Ministro de Hacienda ha de venir probablemente el Ministro de Marina, ¡y cuántas cosas benéficas no podría hacer el señor Antúnez con un poco de buena voluntad y otro poco de cariño a la cartera que desempeña!

Principiando por el principio, y si quisiera abrir los ojos alguna vez, vería que es completamente imposible que los asuntos de la marina marchen bien mientras la comandancia general no esté en manos de un individuo de la profesión.

La comandancia de marina, que debe ser un puesto de vasta y útil labor, es hoy sencillamente un cargo de ostentación, de lujo, de mando intruso,—casi de farsa.

Quien no conoce ni la organización ni las necesidades de la marina, no puede ni mantener debidamente la una, ni satisfacer con empeño las otras.—Un comandante de marina lego, tiene que dirigir los graves negocios encomendados a su dirección ya por sí mismo, ya consultando a alguno de la profesión: en el primer caso se espone a obrar con el descuido de que ignora por completo la cosa que maneja; y en el segundo, corre peligro de entregarse en manos de ese ciruelo o camarilla, que es la plaga más funesta para toda institución que vive de la justicia, de la dignidad y del propio prestigio.

Como este, hay una multitud de problemas cuyo estudio se está recomendando por sí solo y con viva urgencia a la atención del ministro.

Lo que hemos insinuado basta para hacer que nuestros huéspedes oficiales mediten en la conveniencia de hacer que sus vacaciones no sean un estéril paseo veraniego. Los baños de mar no se oponen a trabajar por el bien público.—Y como no hai en esto ninguna idea de política ni de partido, pueden los ministros oírnos, con la seguridad de que hablamos en nombre de todos.

TELEGRAMAS

CABLE SUB-MARINO

(Via Galveston)

(Servicio especial de La Union.)

LONDON 15th.—Lord Dufferin, Viceroy of India, has decided to Garrison Burmah with 16,000 troops under the command of General Prendergast.

The military occupation and martial laws will continue till November, as the Viceroy does not think the country is yet ripe for the establishment of civil laws.

Viscount Cardwell died today, in his 73rd year.

The unemployed working-men at Yarmouth are making demonstrations of a riotous character.

BERLIN 15th.—There is great excitement over a report, that Prince Bismarck is preparing to yield entirely to the Vatican in the religious dispute, which has been waged by Prussia against the Vatican for the past 15 years.

A Bill has been deposited by the Government in the Upper House of the Landtag, revoking, with trivial exceptions, all features of the May Laws so odious to the Roman Catholics in Germany.

PANAMA 16th.—M. Rousseau leaves on the 18th inst. for New Orleans, San Francisco, New York and New.

His opinion is not known.

The amount of soil moved during January is eleven hundred thousand cubic metres.

M. de Lesseps leaves Kingston to-day.

LONDON 16th.—The Chamber of Commerce has called a Conference on the Silver Question for the 22nd inst., and the Provincial Chambers of Commerce will send Delegates.

MANCHESTER 16th.—Work in the Amos

Keag Mill is suspended. Five hundred and fifty operatives are out on strike.

The weavers demanded twenty per cent increase in wages. On being refused they struck, and visiting the other mills, drove out the operatives.

The agent was shut down in the works, and the police drove the strikers from the building.

LONDON 16th.—The agitation of the unemployed working-men continues.

The Fund for aiding the sufferers now amounts to 185,000 dollars.

The Social Democratic Federation has issued a manifesto calling for a demonstration on Sunday in Hyde Park.

It is reported that the French Government has ordered four additional cavalry regiments to the Eastern frontier of France.

Lord Rosebery, the new Minister of Foreign Affairs, has reiterated to the Greek Government that England is firm in her resolution to oppose a war between Greece and Turkey.

A dispatch from Belgrade says that a conspiracy has been discovered to overthrow King Milan and to place on the throne Prince Alexander Karageorgievitch.

Several persons charged with being implicated in the conspiracy have been arrested.

Prince Karageorgievitch has for a long time been a pretender to the Serbian Throne.

LONDON 16th.—It is rumored that the Socialists intend attacking Woolwich Arsenal and the Government is taking rigorous measures in the matter.

PARIS 16th.—M. Paul Bert, French Envoy for Annam and Tonquin left here for his new appointment the day before yesterday.

(TRADUCCION.)

LONDRES, 15.—Lord Dufferin virei de la India, ha resuelto dejar una guarnición de 16,000 hombres en Birmania bajo el mando del general Prendergast.

La ocupación militar y las leyes marciales continuarán hasta noviembre, pues el virei opina que todavía el país no está listo para que rijan las leyes civiles.

El viconde Cardwell murió hoy, a la edad de 73 años.

Los trabajadores desocupados en Yarmouth están haciendo manifestaciones revolucionarias.

BERLIN, 15.—Reina gran excitación a causa del rumor de que el príncipe de Bismarck se apartará para ceder del todo al Vaticano, en la disputa religiosa que ha sostenido la Prusia con el Vaticano en los últimos 15 años.

Se ha presentado por el gobierno en la Cámara Alta del Landtag, un proyecto que revocará con ligeras excepciones todos los artículos de las leyes de mayo, tan odiosas para los católicos de Alemania.

PANAMA, 16.—M. Rousseau partirá el 18 para Nueva Orleans, San Francisco, Nueva York y París.

No se saben sus opiniones. Se han estimado un millón cien mil metros cúbicos de tierra durante el mes de enero.

M. de Lesseps parte hoy de Kingston.

LONDRES, 16.—La Cámara de Comercio cita hoy a una conferencia sobre la cuestión plata para el 22, y las cámaras provinciales mandarán sus delegados.

Hoy tuvo lugar una reunión del gabinete que duró cuatro horas. Estaban presente Mr. John Morley el nuevo secretario en jefe para Irlanda.

La cuestión irlandesa fué el objeto principal de la discusión.

El fondo de socorro para los que se encuentran sin empleo llega a \$ 130,000.

Sir Charles Dilke ha resuelto seguir con su sistema de silencio respecto a las muy serias revelaciones hechas en el pleito reciente, y está decidido a no dar explicación alguna de su conducta a los electores de Chelsea.

Está seguro que el no ocupará un puesto en el gabinete de Gladstone.

MANCHESTER, 16.—Se suspendió el trabajo en la fábrica de Amos Keag, 550 operarios se declararon en huelga.

Los operarios pidieron un aumento desmedido de veinte por ciento. Al serles negado esto, se declararon en huelga y visitaron otras fábricas echando a los trabajadores.

CRONICA

Turno judicial.

Para febrero.

CRIMINAL.—Aogado, don Juan Nepomuceno 23 de Jara.

Procurador, don Severo Barra. Receptor, don Felipe C. Góngora.

Turno médico.

BOTICAS.—Para el primer cuartel, plaza de Echúrrren, núm. 24.

Para el segundo cuartel, calle de la Independencia, núm. 67 y 69.

Para el tercer cuartel, calle de la Victoria, núm. 388.

Para el cuarto cuartel, calle de la Victoria, número 415.

MATRONAS.—Para el Puerto, calle del Clave, núm. 33.

Para el Almendral, Pasaje Williams, número 10.

Calendario.

Miércoles 17 de febrero.—San Rómulo y san Secundino, mrs. y san Silvano, ob.

¡NUEVO DESCUBRIMIENTO!

Extracción de muelas sin dolor, por el procedimiento recién descubierto por el doctor Antonio Calderón V.

El que suscribe, avisa al público que en su oficina, calle Esmeralda, 49, asistirá diariamente desde las 3 hasta las 5 P. M. el doctor Antonio Calderón V., para apliar su procedimiento a las personas que deseen hacerse extraer muelas sin sufrir ningún dolor ni peligro para la salud.

P. RAMÍREZ VIAL, Dentista y Cirujano establecido desde 1873. 347

Cartera Perdida.

La persona que haya perdido una cartera, puede pasar a recojerla a esta imprenta, pagando el valor de este aviso.

HACIENDA DE LIMACHE.

Es estrictamente prohibida la caza y la pesca en esta hacienda, de propiedad de don Tomas Eastman. 353

El termómetro centígrado de la Bolsa Comercial, marcaba ayer a las 4 P. M. 22°.

El higrómetro, 63° de humedad.

Correspondencias.—La que ha de llevar el vapor Kanbyses, en su viaje a Hamburgo, se recibirá en la oficina del correo hasta las 8 A. M. de hoy; y la que ha de llevar el vapor Lautaro, en su viaje a Mollendo, hasta las 4 P. M.

Al hospital.—A este establecimiento fué conducido ayer Manuel Poblete, que se cayó del coche que dirijia, orfandándose varias contusiones.

Poblete parece que se encontraba en completo estado de ebriedad, pues al llegar a la calle de Maipú, por la alameda de las Delicias, sin decir agua va, se cayó al suelo.

Otro herido.—Juan Acosta, ponn que se ocupaba ayer en las canteras de la Cabrilería, fué herido al hospital, por haberse aplastado el pie izquierdo por un enorme pedruzco que se le vino encima.

Acosta tendrá unos 30 años de edad.

Sociedad Torito.—Sabemos que pronto quedará esta sociedad debidamente legalizada, porque ya está firmada la escritura social y hecha la transferencia de las propiedades, faltando solo la aprobación Suprema.

Respecto de los trabajos, hai corridos en el sector 92 metros, y últimamente han aparecido gruesos mantos con bonito cachí y algunas pecas de bronce.

Don Patricio Calderón.—Ayer, a la una y media de la tarde, ha fallecido en Valparaíso el señor Calderón, actualmente diputado al Congreso y que ya lo había sido en varias otras legislaturas.

El señor Calderón contaba con numerosos amigos que le estimaban por sus excelentes prendas de caballero leal y cumplido.

La muerte del señor Calderón ha sido estrictamente cristiana; falleció en brazos de la religión y con todos los auxilios que la Iglesia dispensa a los hijos que vuelven a ella y protestan del mal que le han hecho.

Hoi será conducido a Santiago los restos del señor Calderón, que en paz descanse.

Orden del día.—Jefe de servicio para hoy, el sargento mayor graduado don Ramon Jara.

Brigade de guardia para hoy, El Almirante Cochran.

das maquinarias con que funciona esta fábrica. Pero a pesar de todo esto, hemos podido formarnos la conciencia de que es un establecimiento de primera clase y que está llamado a dar los más espléndidos resultados.

Aquí se fabrica a la perfección todas aquellas cosas que se nos traían del extranjero en tan onerosas condiciones, como son: agua Apolinar, agua de Lithia, agua de Magnesia Gínger ale, limonada de Grosella, etc., etc.

La bondad de estas bebidas, la baratura de sus precios y la asombrosa exactitud con que los fabricados en el extranjero, han sido tenas de apuestas las más curiosas. Un viejo bebedor de ginger ale, que por sistema sostenía que entre nosotros no se podía fabricar esta bebida, se resolvió a apostar que el distinguido el ginger inglés, de el nacional, y al efecto, le presentaron una copa de cada clase; pero le aconteció señalar como inglés al nacional, y vice-versa: tan perfectamente fabricados están el ginger nacional.

Por otra parte y para mayor satisfacción, el señor Rohde posee un certificado expedido por don Emilio Eisele, por el cual consta que el agua de magnesia que el fabrica, es un superior a la importada.

Así se comprende que los pedidos que de todas partes se le hacen, le tengan constantemente elaborando grandes cantidades de estas bebidas.

En la fábrica se da trabajo a numerosos operarios que se espiden con gran maestría. De desear que el que el público en general se decida una vez por todas a proteger las pocas industrias con que cuenta el país; en ello va envuelto el progreso nacional.

Ranquele.—Ayer se dió a conocer en el Club Valparaíso don Arturo M. Edwards, que ha sido su principal fundador. Una de las personas que concurrió nos dice que habria unas cuarenta o más personas y que la mesa estuvo espléndida, tanto por su abundancia como por su esmerado servicio.

Discursos de felicitación fueron dirigidos al señor Edwards por don Carlos Browne, don J. M. Cabezon, don Juan del Pozo y varios otros.

Don Arturo Edwards contestó agradecido de la manifestación de que era objeto de parte de sus amigos y socios del club.

Don Agustín Edwards, que por indisposición no pudo asistir a la comida, llegó a los postres, y usó de la palabra pronunciando un discurso que fué calurosamente aplaudido.

Una banda de música tocó durante el banquete, el que principió como a las siete y media y terminó a las diez y media en medio del entusiasmo y buen humor de los comensales.—(Mercurio.)

Pasajeros de Santiago.—Por una equivocación se publicó ayer la nómina de los huéspedes del Hotel de Francia confundida con la de los del Hotel Central. Los pasajeros alojados en este hotel son los siguientes:

Señorita Mazzoli y sirvienta, familia Ovalle, señor Delomo y señora, señor Domingo de Vivero, (Legación peruana), familia Astorga, familia P. Guzman, señor Adolfo Carjón, (ministro Belga), señor Carlos e hijo, señor Manuel Rodríguez y hermano, señor Luis Zaldivar, familia Fuenzalida, señor Julio Gomien, señor Alfonso Saavedra y familia, señor Domingo Prieto, señor Fernandez, señor Carlos Muñoz, señor Ismael Moran, señor Acario Cosco, señor Pedro Virel y señora, familia Pozo, (boliviana), señor Rafael Monti y familia, señor Pedrogre y familia, señor Concepción Rodríguez Leon y señor Alejandro Fierro y familia.

Teatro Nacional.—Anoche dió su segunda función la compañía Salvini, con un público casi tan numeroso como el que asistió a su estreno.

La fiesta comenzó por el Gran Banquete Diplomático, en el cual se luce un cocinero anciano, que se mueve con cierta gravedad, una sirvienta de mano, verdaderamente mona, cinco comensales que se tratan con la más cordial diplomacia.

Entrar en detalles del espectáculo es una empresa poco ménos que imposible. No es tarea fácil describir la maestría y habilidad con que se respaldan los señores monos, y los incomparables perros.

Bástenos decir que es un espectáculo verdaderamente sorprendente.

Y qué decir de los hermanos Nelson, esos prodijiosos equilibristas que causan vértigos con sus pruebas asombrosas?

Habíamos visto hasta la fecha muchos cirios; pero confesamos que nada hemos visto superior a los hermanos Nelson.

El público tiene pues razon al mostrarse tan contento como estuvo anoche en el Nacional y en prodigarles los aplausos con que saludó repetidas veces a los hermanos Nelson.

DEFUNCIONES.

16 de febrero de 1886.

Clara E. Coneja, de 2 años, febre; Tomas Sison, de 46 años, quemaduras; Juan de D. Torres, de media hora, sofocación; Teresa V. Osandón, de 3 años, 3 meses, cólico; Juan Saavedra, de 7 días, alferesia; Benita Torres, de 3 años, febre; Juan Cortés, de 4 horas, enteritis; contrainda en el seno materno; Clorinda Gonzalez, de 24 años, pulmonía; María L. Ponce, de 16 días febre; Carolina Romero, de 25 años, escurtadura perusal; Anselmo Arancibia, de 1 año, febre; Albino Flores, de 2 meses, alferesia; María del C. Bustamante, de 15 años, pulmonía.

COMPRA-VENTAS

15 de febrero de 1886.

Los señores Gordon, Henderson y Ca. compraron al señor Domingo de Toro H. un terreno erial ubicado en el cerro Alegre de esta ciudad, en el precio de 12,000 pesos, ante el notario Igueldo.

El señor Juan W. Hardy compró al señor Domingo de Toro H. un sitio y edificio ubicado en el cerro Alegre de esta ciudad, en el precio de 3,000 pesos, ante el notario Igueldo.

SANTIAGO.

16 de febrero de 1886.

Escuela-taller Benjamin Viñuña Mackenna.—La comisión directiva de los trabajos de la escuela-taller Benjamin Viñuña Mackenna, en sesión de ayer acordó: publicar la circular que damos mas abajo y nombrar miembros del directorio a los señores Carlos Oñcha Subercaseaux, Hipólito Acevedo y Rafael Jover.

Dichos señores aceptaron gustosos sus nombramientos y a indicación de los señores Gutiérrez y Herrera, fué nombrado para presidir las erogaciones el señor Jover.

He aquí la circular: Santiago, febrero 16 de 1886.—Moi señor nuestra comisión directiva de la escuela-taller Benjamin Viñuña Mackenna en sesión de hoy, acordó: dirijirse por medio de ejemplares a todas las personas amantes de la instrucción del pueblo, solicitando su concurso, a fin de realizar cuanto antes este proyecto que dará trabajo honrado a todas las masas populares de esta capital.

Realizado esto, llenáramos un vacío que se hace notar en la educación del pueblo; pues, nos proponemos enseñar un oficio a los alumnos que concurren a la escuela, asegurándoles de un modo estable el porvenir de su familia.

Con este motivo, tenemos el honor de dirijirnos a usted como amante del progreso del país, solicitando tenga a bien colocarse en la cantidad que de desee suscribirse ya sea mensual o como usted lo estime por conveniente, para así enviarle ésta hemos creído oportuno contar con su digna cooperación.—Somos de usted atentos servidores.—Manuel J. Herrera.—Julio Gutiérrez C.—Dirección:—Barrañello 50 y Agustinas 207.

da que parte para la frontera. Del 3.º de línea que se halla en Angol, se traerá medio batallón a Valparaíso y el resto será embarcado para Antofagasta. El 4.º que está en Valparaíso, irá a Angol.

Propuestas.—Ayer se procedió a la apertura de las propuestas para la amortización de 5,350 pesos 75 centavos efectivos de la deuda interior del 3 por ciento y para la de 19,020 pesos del 6 por ciento.

Se presentaron las siguientes propuestas: Para el 3 por ciento: Don Joaquín Díaz B., por 1,900 al 46.96 por ciento; el mismo por 10,000 pesos al 47.47 por ciento.

Don J. M. Dávila, el total al 48.70 por ciento. Don B. de la Cruz, por 4,150 pesos al 49.95 por ciento.

Don Julio A. Ruiz, el total, al 53 por ciento. Don A. Teche, 5,350.78 al 59 por ciento.

Por el 6 por ciento: Don Joaquín Díaz B., por 20,000 pesos al 65.99 por ciento.

Don Eleodoro del Campo, por 4,000 pesos al 99.87 y medio por ciento; el mismo por 9,000 pesos a la par.

Edwards Hermanos, por 10,000 pesos al 98.99 por ciento.

Don Ignacio C. Infante, por 6,000 pesos al 99.95 por ciento.

Don N. Caplevila, por 6,000 pesos al 99.87 y medio por ciento.

Don Juan de Dios Bayo, por 4,000 pesos al 99 por ciento.

Fueron aceptadas como más bajas las propuestas del señor Díaz B. para la amortización de la deuda del 3 y del 6 por ciento.

Bolsa Comercial de Santiago.

28 B.—HUERFANOS—28 B.

Mercaderías de efectos públicos y de productos naturales por el muelle que suscribe.

Santiago, 16 de febrero de 1886.

NEGOCIOS HECHOS EN PÚBLICO POR LOS PARTICULARES DURANTE LA BOLSA.

300 acciones Gran Compañía Arturo Prat a \$ 374 cada una.

50 id id id id a 37 id

300 acciones Prat a \$ 374 cada una, entregables cuando quiera el vendedor en un mes, \$ 10 por lado de garantía sin interés y dividido para el comprador.

TRANSACCIONES EFECTUADAS COMO CORREDORES.

\$ 200 Caja del Crédito Hipotecario de 6% al 95 id

\$ 2800 id id id id del 7% al 101 id

\$ 2000 id id id id del 7% al 101 id.

Samuel Iquiedo,

Corredor de Comercio y Martillero de Efectos Públicos.

El correspondiente.

PRENSA DE LA CAPITAL

BANCO DE SANTIAGO.—Tenemos el gusto de anunciar a nuestros lectores que hoy se ha extendido una nueva escritura de adhesión a los estatutos de esta sociedad por un millón más de pesos.

En el presente mes es la segunda que por tan gruesa suma se verifica y esto en circunstancias que parte tan considerable de la sociedad santiaguina se encuentra ausente de la capital.

Ya tenemos nosotros anunciado el rápido desarrollo de esta institución; así la noticia que hoy consignamos es solo prueba de que conocíamos el favor que el público dispensa al banco.

Seguros de que en breve se colocará al nivel de los primeros establecimientos de su género, sentimos solo no ser de los más gruesos accionistas.—(El Estándar.)

ESTERIOR

CORRESPONDENCIA INGLESA.

(Traducido para La Union.)

El 12 de enero ha de reunirse el Parlamento, mas el discurso de la corona solo se leerá el 18 del mismo mes, o lo que tanto da, después de la verificación de poderes y de los leídos hay prestado el juramento de estilo. M. Brougham habrá juramento como sus colegas; pero su admisión, si llegase a tener lugar, será combatida con la misma energía con que antes lo fuera. Y aquel ha anunciado ya la mucha decisión que el asistente de ocupar esta vez su asiento en la Cámara de los Comunes; verdad es que no ha dicho de qué recursos echará mano y cómo forzará la entrada del palacio de Westminster, si llegare a ser expulsado de allí por el voto del Parlamento, y en esto podemos esperar alguna sorpresa.

Discútese con toda inutilidad el real estado de los partidos, y es lo cierto que aún no se sabe si Mr. Parnell, se irá al lado de los liberales o al de los conservadores. Lord Salisbury convence sus intenciones, Mr. Gladstone se evade en discretísimo silencio, y entre tanto derriba los árboles de su parque de Hawarden Castle en donde va a festejar su septuagésimo sexto aniversario. ¿Qué ansia Mr. Parnell? Acaso pide un Parlamento irlandés aun cuando está cierto de que no lo alcanzarán. Y en Westminster, Mr. Parnell, en la época presente todo un poder. En Dublin solo llegará a ser una unidad, si por fuerza hubiera de perder todo su prestigio; por esto hará concesiones si no a los whigs a los torques, y se aliará con aquel de los partidos que promete para la Irlanda algunas reformas que concedan aun a la isla germana el derecho de propia administración.

Por mi hábil que Mr. Parnell no es con todo de la talla del general Booth, jefe del ejército de salvación cuyos negocios así espirituales como temporales, marchan a mi entender, con prosperidad sin ejemplo. Los ingresos generales del año que acaba de concluir elevávanse a 1,904,125 francos, de los cuales no se conservan en caja sino 4,131 francos. He aquí una sociedad en que la economía para nada entra. La tontona humana solo llega a preocuparse de los fondos de reserva y no ignora el general Booth que fondos como estos son inagotables.

En el Reino Unido cuenta Mr. Booth con 802 cuerpos en diversos departamentos empleados: en el extranjero 1,296 oficiales mandan 520 batallones y hai alguno de esquadras hasta en el Africa del Sur. Poco tiempo há que se organizaron los brigades, el destino de la primera es recoger los campos; cuatro enormes carros sirven como medio de transporte a los segundones del ejército que por las provincias atraviesan y así de entre los paisanos, reclutan prosélitos que van allí alistados por la elocuencia de los discípulos de Mr. Booth, predicadores de alto libre. Por hoy la segunda brigada solo opera en Londres; y en ella los soldados y oficiales que la componen, se ven muy de mañana y diariamente a las puertas de las diversas prisiones de la capital y allí ofrecen sus servicios a las mujeres puestas ya en libertad.

De sobra se le plazca al general Booth que la más lundable empresa de arrancar almas a la perdición, no es en demasía fructuosa y ha dado en analizar el comercio a la misión santa que se ha impuesto.

Yendo libros por valor de 800,000 francos anuales.

Su diario oficial, El Grito de Guerra le produce como 650,000 francos. Los suyos han comprado en diversos almacenes vestidos, cuyo valor asciende hasta 500,000 francos, y por mas de 150,000. El beneficio líquido se eleva a 90,000 francos, y no se les olvidará a ustedes que esta es una linda suma.